

COMPAÑIA ESPAÑOLA DE PETROLEOS, S.A.

19/10/98

CONSTITUCION DE CEPSA MAGHREB, S.A.

El pasado 7 de octubre, CEPSA (Compañía Española de Petróleos, S.A.) e IPIC (International Petroleum Investment Company) han constituido CEPSA Maghreb. El objetivo de esta sociedad participada al 50% por IPIC y CEPSA es desarrollar actividades de almacenamiento, comercialización y distribución de productos petrolíferos en Marruecos con el fin de alcanzar, a medio plazo, una cuota representativa de este mercado.

La implantación progresiva en Marruecos responde a las buenas oportunidades que ofrece dicho mercado a medio y largo plazo, por su progresiva liberalización e incremento sostenido de la demanda, así como a su proximidad de las tres refinerías de CEPSA.

IPIC, creada en 1984 en Abu Dhabi, es propiedad 100% del Gobierno del Emirato de Abu Dhabi y su Consejo de Administración está presidido por Su Alteza Sheikh Mansour Bin Zayed Al Nahyan. El objetivo de la compañía es invertir a nivel internacional en proyectos, actividades y compañías relacionadas con el petróleo, la petroquímica y la energía con el fin de aprovechar oportunidades de inversión que complementen, refuercen e incrementen el valor añadido de la industria de los hidrocarburos de Abu Dhabi.

En línea con este objetivo estratégico, IPIC participa desde 1988 en el accionariado de CEPSA con un porcentaje significativo de su capital.

CEPSA Maghreb, estará presidida por D. Mohamed Nasser Al Khaily, director general adjunto de IPIC en Abu Dhabi y miembro de la comisión ejecutiva de CEPSA y dirigida por D. José María Sagaz de CEPSA..

Por otra parte, CEPSA dispone del título de operador de productos petrolíferos para el territorio marroquí y viene realizando su actividad comercial a través de la Compagnie Petrolière Hispano-Marocaine (CPHM).